

Entreprises

## Un nouveau président pour Villars Holding

## Patrick Krauskopf a été élu à la tête du conseil d'administration du groupe fribourgeois.

Le groupe fribourgeois spécialisé dans la restauration et le commerce de détail Villars Holding s'est doté d'un nouveau président lors de son assemblée générale mercredi. Patrick Krauskopf a ainsi été élu à la tête du conseil d'administration.

Les détenteurs de parts ont également élu Valérie Stephan comme administratrice et reconduits les membres sortants Jacques Stephan, Pascal Blanquet et Bertrand Raemy, selon un communiqué.

Toutes les autres résolutions ont reçu l'approbation des actionnaires. (AWP)

https://agefi.com/actualites/entreprises/la-rentabilite-de-villars-holding-sous-pression-en-raison-de-linflation